



Pinneberg, 01/12/2025

Querida comunidad escolar:

Justo después del Día de Manualidades y poco antes de las vacaciones de Navidad, me gustaría agradecer de corazón a las clases 1 a 6 y al WPU 7 "Papier ist geduldig": ¡habéis decorado nuestra escuela de forma tan bonita y invernal que ya estamos preparados para la nieve! Además, quisiera compartir con vosotros algunas informaciones importantes.

Vandalismo cotidiano en nuestra escuela

Lamentablemente, debo comenzar esta carta con una noticia preocupante:

Hemos observado repetidamente actos de destrucción intencionada en la escuela. En los últimos meses se han dañado varias veces los cierres de las puertas de los baños de los alumnos; se han arrancado lavabos, dispensadores de jabón y urinarios; se han estropeado ordenadores escolares; se ha arrancado la pintura de las paredes; y mesas, sillas y armarios en distintas aulas han sido dañados de tal manera que han tenido que ser sustituidos. Esta destrucción ciega de bienes comunes provoca costes innecesarios de unos 10.000 € al año — dinero que necesitamos urgentemente para otras cosas importantes que beneficiarían a toda la comunidad escolar.

Por ello, pedimos su colaboración: hablen con sus hijos sobre el valor de los bienes compartidos y las consecuencias del vandalismo. Si tenéis o tienen alguna información sobre los responsables, por favor, acudan a nosotros con confianza. Solo juntos podemos evitar que se sigan malgastando recursos que deberían beneficiar a todos. ¡La destrucción ciega nos perjudica a todos! Asumamos juntos esta responsabilidad.

Paseo de farolillos

El 20 de noviembre tuvo lugar nuevamente en nuestra escuela primaria la tradicional Fiesta de los Farolillos. Gracias al compromiso del equipo de primaria y de muchas familias que aportaron una gran variedad de platos dulces y salados, pudimos disfrutar de una velada muy especial. A través de la venta de las donaciones de comida, se recaudaron 450 €, que —como en años anteriores— se destinarán a los "Sternsinger". Este año apoyaremos el proyecto "Escuela en lugar de fábrica" en Bangladés. ¡Muchas gracias a todos los que contribuyeron al éxito de esta celebración!

Casita de los Duendes en el mercado navideño de Pinneberg

El 8 de diciembre, nuestros alumnos ofrecerán a la venta regalos hechos a mano en la Casita de los Duendes del mercado navideño de Pinneberg. Con mucha creatividad y dedicación, los niños han elaborado piezas maravillosas que seguramente encantarán a muchos visitantes. Los beneficios de la venta se destinarán directamente a las cajas de las clases participantes.

Muchas gracias a todos los que hacen posible este bonito proyecto con su apoyo y colaboración.

Pausa de la manzana y venta de panecillos

Desde hace algo más de un año, nuestra escuela ofrece la "Pausa de la manzana", una iniciativa muy importante, ya que no todos los niños y jóvenes traen un desayuno saludable. Gracias a una generosa donación privada, hemos podido seguir suministrando la mitad de las manzanas. Nos gustaría continuar el proyecto en su totalidad, pero para ello necesitamos más apoyo financiero. Si desea colaborar, agradeceremos su donación o su contacto con nuestra secretaría: 04101-79940.



También buscamos urgentemente voluntarios para la venta de panecillos. Cualquier persona que pueda ayudar una vez por semana, de 7:30 a 9:15, preparando panecillos frescos con ingredientes saludables y vendiéndolos en la pausa del desayuno, será muy bienvenida. Nos alegrará especialmente contar con personas que puedan cubrir ausencias cuando sea necesario.

Fechas importantes e información sobre las vacaciones:

Jueves, 18 de diciembre de 2025: Las clases terminan después de la cuarta hora, a las 11:05. A partir de las 11:20, ofreceremos un “Canto Abierto” en el vestíbulo para toda la comunidad escolar. Después comenzarán las vacaciones de Navidad.

Miércoles, 7 de enero de 2026: Reanudación de las clases según el horario habitual. Por favor, asegúrense de que su hijo llegue puntual y lleve todo el material necesario.

Viernes, 30 de enero de 2026: Entrega de boletines (clases según horario habitual).

Lunes, 2 de febrero de 2026: Día no lectivo.

Miércoles, 4 de febrero, y jueves, 5 de febrero de 2026: Entrevistas de desarrollo por la mañana o la tarde (día sin clases; citas bajo acuerdo).

Jueves, 26 de febrero, y viernes, 27 de febrero de 2026: Jornadas de proyecto “Escuela sin racismo – Escuela con valor”.

Para el 10º curso, las jornadas de proyecto tendrán lugar después de los exámenes.

Muchas gracias por su apoyo durante el año 2025. Un agradecimiento especial al Consejo de Padres, a la Asociación Escolar, a las familias que colaboran en la venta de panecillos, a los traductores y a los padrinos y madrinas de lectura. Su trabajo es de gran ayuda para nuestra escuela.

A través de comunicaciones intermedias y entrevistas de desarrollo hemos podido mejorar la cooperación con las familias.

Les deseamos a ustedes y a sus familias una Feliz Navidad, un próspero Año Nuevo y unas vacaciones reparadoras.

Con un cordial saludo

Stefani Quoß